

31 décembre excellente bonne année !

Il n'y a pas de journée mondiale célébrée le 31 décembre, tout au moins pas encore...

Profitez de l'occasion pour souhaiter une excellente année à vos proches, en allant les voir plutôt qu'en leur envoyant un message électronique...

Une année pour la Paix ?

Les vœux de toute l'équipe de Journée Mondiale vous accompagnent pour toute l'année à venir, qui commencera, comme tous les ans, par la Journée Mondiale de la paix.

En espérant qu'elle sera présente dans tous les coeurs